
先週の会長の時間でもお話ししましたが、2014年

10月、ＲＩ理事会は3月を重要分野である「水と衛生

月間」としました。

2020年時点、世界では約20億人が安全に管理さ

れた飲み水を使用できず、世界人口の11％にあたる

7億7,100万人が、限定的な飲み水、改善されてい

ない水源、或いは地表水を利用しており、さらに、この

内の1億2,200万人は、湖や河川、用水路などの未

処理の地表水を使用していると言われています。

そして、7億7,100万人のうち4億人がサハラ以南

アフリカで、3億600万人が東アジア・東南アジア、ま

たは中央アジア・南アジアで暮らしています。

日本では、透明で清潔な飲み水を毎日飲めるのは

当たり前のことですが、世界ではこれだけ大勢の人々

が安全な飲料水を飲むことができず、さらに世界人口

の半数近くが安全に管理された衛生的なトイレを利

用できない状態ともいわれています。

安全な水と衛生設備の利用は、全ての人がもつべ

き権利です。なのに、汚染水で病気になる人や命を

落とす人が後を絶ちません。未来を担うはずの子ども

たちは、水汲みなどの労働によって学校に通えず、つ

らい境遇を強いられています。

このため、ロータリーではこれらの地域で、井戸を

掘ったり、雨水貯蔵システムを設置し、安全な水を確

保するとともに、それらの設備を維持する方法を地域

の人に教えてきました。また、衛生や伝染病に関する

教育も行うことで、コミュニティ全体の生活を改善し、

こどもの通学率を高めてきました。

一人に安全な水を提供するのに必要なコストは24

ドルと言われています。ロータリー財団は2013年から

100ヶ国余りで実施されている1000以上のプロジェ

クトに投資をし、これらの補助金を活用しロータリー会

員が浄水、衛生教育、仮設トイレの建設、廃棄物管

理などを支援しています。

我が大和中ロータリークラブは世界社会奉仕活動

マッチンググラウンドも行いました。２００７年 インド

ネシアにおいて、「クリーンウォータープロジェクト」を行

いました。これは貯水用のダムを造り、そこから浄化し

た飲み水を各家庭に配る事業です。大和中、東慶

州そして援助を行ったインドネシアのボゴールロータリー

クラブと共同し、国際ロータリー、韓国３６３０地区から

もそれぞれ一万ドルのグローバル補助金を頂き、事
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【 本日のプログラム 】 3月16日 卓話 「最近の防犯事情」 セコム（株） 高麗 和輝様

【 次回予告 】 3月30日 卓話 「イニシエーションスピーチ」 黒坂 毅 会員

【 第2079回例会】 令和5年3月9日（木） 【 SL 】 新村 千成 君 【 司会SAA 】 北砂 明彦 君

【 斉唱 】 「それでこそロータリー」 【四つのテスト】 大根田 裕志 君

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 8名(敬称略)

26名 17名 68.00% 76.00% 1名 阿萬、後藤、原嶋、池澤、板垣、向井、苗加、辻
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業を成し遂げました

2021－22年度のグローバル補助金（約11億9,9

00万円）のうち、約15.6％（1億8,700万円）が「水と

衛生」分野に使われています。ロータリーが重要分

野での活動を進めるには、その財源が必要です。ロー

タリー財団への寄付が、ロータリーの活動を支える基

盤となります。

今後も、皆さんのロータリー財団へのご協力をお願

いし、会長の時間を終わりたいと思います。

①プログラム変更のお知らせです。地区研修協議会

の日程変更に伴い、4月6日取止め例会、4月27

日クラブ協議会に変更いたします。

②トルコシリア大地震被災地への寄付をお願いしま

す。

【お祝いの方々】

親睦活動委員会 新村 千成 委員長

入会記念日 橋本 日吉 君 3月15日

「これからの物流

について」

新村 千成 会員
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幹事報告 竹野 国敏 幹事

委 員 会 報 告

会 員 卓 話
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石川 達男 会長、竹野 国敏 幹事

新村会員の卓話、楽しみにしておりました。よろしく

お願いします。

橋本 日吉 君、鈴木 洋子 君

新村さん、本日の卓話楽しみです。新村節期待し

ております。

橋本 日吉 君

入会記念日を祝っていただきありがとうございます。

小野 泰弘 君

新村さん、卓話楽しみにしております。

中村 友彦 君

新村さん、本日の卓話勉強させて頂きます。よろ

しくお願いします。

小栁 智裕 君

株新村 千成会員、本日の卓話楽しみにしており

ます。変化の激しい時代・業界ですのでどのように対

応されているかも聞けたらと思います。改めましてよ

ろしくお願いいたします。

新村 千成 君

久しぶりに例会に出席させて頂きました。本日は

卓話を担当いたします。つまらない話にならない様

頑張ります。

北砂 明彦 君、野口 宏 君

新村会員、本日の卓話楽しみにしております。

スマイルボックス 野口 宏 副委員長 本日 ￥11,000 累計 ￥３４０，４６１


